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У бизнеса в России женское лицо 
Ставрополь впервые принял всероссийский форум бизнес-леди 

  
Ставропольский государственный аграрный университет превратился 
на прошлой неделе в настоящий цветник женского 
предпринимательства. На форум «Все вместе мы – россиянки» 
съехались представительницы бизнеса из всех регионов СКФО – более 
300 делегатов. 
Участниц первой встречи бизнес-леди Северного Кавказа приветствовал 
губернатор Ставрополья Владимир Владимиров. 

 - Можно только позавидовать ректору аграрного университета, что к нему в 
гости приехало столько прекрасных дам. Что касается меня, то я очень 
долгое время руководил женскими коллективами и всегда точно знал, что 
наиболее ответственные и работоспособные сотрудники – девушки! – сказал 
глава края. - Ваша работоспособность,  ответственность, житейская мудрость 
 создают комфортную обстановку в коллективах,  помогают достигать успеха 
в самых сложных ситуациях. Вы с полной самоотдачей заботитесь как о 
своих близких, так и о судьбе всей страны - это бесценно! 

Многие из участников и гостей форума с удивлением узнали, что: 

- женщины в нашей стране руководят более 60 процентами всех малых 
предприятий и более 30 процентами предприятий среднего бизнеса; 
- женщины платят более 50 процентов налогов физических лиц; 
- женщины составляют более 60 процентов от общей численности 
работников предприятий; 
- Россия занимает первое место в мире по количеству женщин топ-
менеджеров. 

Кстати, женский бизнес – социально ответственный. Для представительниц 
прекрасного пола не характерна и жизнь взаймы. Именно в женском «бизнес-
секторе» зафиксирован практически стопроцентный возврат кредитов. 

Вместе с тем есть и факты удручающие. У безработицы в России тоже 
женское лицо. Ставрополье – не  исключение. 66 процентов 
зарегистрированных в краевом центре занятости – представительницы 
женского пола. Половина из них имеет одно-два высших образования. 



Как снизить социальную напряженность? Как наладить межнациональный 
диалог, чтобы совместными усилиями выстоять в современных 
экономических условиях жесткого (и жестокого!) кризиса? 

На эти и многие другие вопросы попытались ответить участницы и 
участники форума. 

Форум продолжался в течение двух дней. Темами его дискуссионных 
площадок стали взаимоотношения бизнеса и власти, продвижение 
российских брендов в условиях экономических санкций и реализации 
политики импортозамещения, кадровые вопросы и ряд других проблем. 
Женщины-предприниматели посетили значимые предприятия Ставрополя, 
приняли участие в круглых столах, семинарах и мастер-классах. 

Женский актив деловых кругов округа также приветствовали заместитель 
полпреда президента РФ в СКФО Сергей Милейко и президент 
общероссийской общественной организации «Женщины бизнеса» Татьяна 
Гвилава. 

- Сегодня для России как никогда важно развитие отечественного бизнеса. 
Организовывая наш форум, мы стремились создать площадку для 
плодотворного и конструктивного диалога, обмена опытом, предложениями 
между женщинами-предпринимателями, представителями среднего и малого 
бизнеса, государством. Мы надеемся, что участники форума смогли 
выработать пути для дальнейшей взаимовыгодной работы», - отметила 
Татьяна Гвилава. 

О самых ярких моментах форума, живет или выживает женское 
предпринимательство на Северном Кавказе и в чем секрет успеха бизнес-
леди региона, мы расскажем в следующем номере нашей газеты. 

  
Александра РАШИДОВА 
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